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Pouvez-vous du coup nous en dire 
davantage sur Holitime ? De quoi s’agit-il ?

Matthieu : 
Holitime est un projet à plusieurs niveaux. Il 
s’agit avant tout d’une plate-forme de prise de 
rdv spécialisée dans les pratiques de bien-être 
et santé au naturel, une sorte de Doctolib des 
pratiques holistiques, bien plus ouverte car 
Doctolib applique un rejet de la majorité de ces 
pratiques. 

Mais au-delà du cœur de ce projet qu’est la 
prise de rendez-vous, Holitime est prévue 
d’aller plus loin, puisque l’on souhaite en faire 
la plate-forme dédiée à la santé naturelle. 

Johann :
Le constat que je fais, et que l’on est nombreux 
à partager, c’est qu’aujourd’hui lorsque l’on 
s’intéresse à sa propre santé, il n’est pas 
toujours facile de s’y retrouver en terme 
d’informations et de professionnels  : il y a de 
tout et n’importe quoi, et il n’existe pas de 
plate-forme référente sur laquelle on puisse 
surfer en pleine confiance. 

L’ambition que nous avons avec Holitime, c’est 
de créer une plate-forme qui permette d’utiliser 
l’intelligence collective pour faire ce travail de 
qualification de l’information et des professionnels, 
afin de les faire reconnaître.  

En effet, n’importe qui peut se prétendre 
praticien sans avoir à prouver l’origine de ses 
diplômes et c’est la porte ouverte à tout et 
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Bonjour Johann, bonjour Matthieu. Vous 
êtes les initiateurs d’une plate-forme qui 
s’appelle Holitime.

Juste avant d’aborder le vif du sujet, 
souhaitez-vous vous présenter brièvement, 
et nous expliquer comment est née votre 
collaboration ?

Matthieu : 
Bonjour Céline, merci beaucoup pour cette 
interview. 

Je m’appelle Matthieu, je suis le fondateur de 
la plate-forme Crowdbunker, je suis ingénieur 
informatique entrepreneur et j’ai le plaisir de 
co-fonder la plate-forme Holitime dont nous 
allons vous parler. 

Johann :
Je m’appelle Johann Fakra, je suis dans le web 
depuis plus de 20 ans, j’ai créé un média qui 
s’appelle Quartier Libre avant de me lancer 
depuis plusieurs mois dans le projet Holitime. 

J’ai  rencontré  Matthieu  lorsqu’il  a  lancé 
Crowdbunker, j’avais un projet similaire de 
plate-forme vidéo, et ne souhaitant pas faire 
doublon, j’ai laissé tomber mon projet, j’ai pris 
contact avec Matthieu, et nous avons, en mars 
2023, discuté et souhaité créer ensemble cette 
plate-forme pour valoriser la santé naturelle. 

SiTE : CrowdBunker.com
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C’est l’avis général qui fera vivre cette plate-
forme, afin de laisser un choix large, mais aussi 
que tout soit fait de manière démocratique afin 
de permettre d’améliorer la santé des gens. 

Matthieu :
Ce qui nous différencie, c’est de donner la 
place à ces disciplines qui sont aujourd’hui soit 
complètement rejetées par certaines plate-
formes, ou qui voient un véritable parcours du 
combattant pour accéder à ces plate-formes. 

Nous avons également un fonctionnement qui 
va être différent, plus simple mais aussi plus 
large car nous irons au-delà de la prise de 
rendez-vous  : nous souhaitons donner 
aux praticiens la possibilité de s’exprimer, de 
créer du contenu, car ils auront une place 
centrale pour parler des sujets qui leur tiennent 
à cœur, avec un moteur de recherche le plus 
puissant et intelligent possible. 

Nous permettrons également aux praticiens de 
vendre leurs livres, leurs formations…  

L’idée est de permettre à ceux qui utiliseront la 
plate-forme de retrouver une certaine responsabilité 
sur leur santé, par tous les moyens proposés. 

  
n’importe quoi, il y a des gens sérieux mais pas 
uniquement. 

Nous voulons donner de l‘ampleur au bouche-
à-oreille, le généraliser, pour mettre en avant 
des contenus et des praticiens de confiance, et 
mettre en retrait si nécessaire ceux qui ne 
seraient pas pertinents, afin d’avoir accès à 
des contenus et des professionnels de qualité. 
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Johann : 
Notre ambition n’est pas de rendre les gens 
dépendants d’une plate-forme qui vend des 
produits, mais d’amener les gens vers 
l’autonomie en matière de santé  : ils pourront 
avoir accès à des praticiens pour les aider, 
mais également accéder aux moyens de ne 
plus avoir "besoin" de praticiens. 

Notre autre motivation est de simplifier les 
choses pour les utilisateurs  : avec toute la 
quantité d’informations que nous allons recueillir, 
nous souhaitons optimiser la recherche de 
praticiens et de contenus, par rapport à ce que 
les gens attendent, afin qu’ils trouvent des 
contenus les plus ciblés possible par rapport à 
leurs besoins en santé. 

Nous aimerions qu’Holitime devienne une sorte 
d’assistant personnel pour les recherches 
concernant la santé. 

Matthieu :
L’idée est vraiment de rendre la place à ces 
disciplines là qui sont boycottées. 

Pouvez-vous, concrètement, nous dire ce 
que cette plate-forme pourra apporter pour 
les utilisateurs, sa plus-value par rapport à 
ce qui existe déjà dans ce domaine ?

Johann :
Par rapport à d’autres plate-formes comme 
Médoucine, ou d’autres qui existent déjà, nous 
avons l’impression qu’il existe une méthode un 
peu "dictatoriale" de sélection des praticiens 
(qui sont  recrutés par les détenteurs de leur 
propre site), ce qui en limite le nombre 
d’inscrits, et il nous dérange que l’on puisse 
juger des compétences d’un praticien, ce 
genre de décision ne devrait revenir à 
personne en particulier, mais plutôt à tout le 
monde à la fois. 
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Johann : 
Nous avons pour objectif de rendre ouverte la 
réflexion sur l’évolution de la plate-forme : nous 
souhaitons que la démocratie fasse avancer 
Holitime, nous prévoyons de mettre en avant 
une boîte à idées pour recueillir les idées des 
utilisateurs, avec un système de votes afin de 
s’inspirer ce que les gens attendent. 

Merci pour ces belles perspectives que 
vous nous offrez !

Avez-vous un message que vous souhaiteriez 
faire passer à nos lecteurs et auditeurs ?

Johann : 
Abonnez-vous ! 

Matthieu :  
S’il y a un message qui revient souvent ces 
dernières années, c’est que l’on observe une 
forme de désespoir vis à vis de décisions 
politiques qui peuvent être prises, mais nous 
avons toujours la possibilité de mettre en place 
des solutions. 

Notre projet va prendre vie, gardez espoir, car 
en se bougeant ensemble on parvient à 
répondre à un grand nombre de problématiques. 

Johann :
Dans un contexte où tout est fait pour nous 
faire peur et nous figer vis-à-vis de l’avenir, 
nous pouvons co-construire, nous mettre en 
lien, afin d’avancer ensemble. Il faut pour cela 
redoubler d’efforts pour y parvenir. 
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Quels sont vos projets concernant cette 
plate-forme ?

Matthieu : 
Sur le moyen et long terme, nous nous 
engageons avec Holitime à rendre service à la 
santé naturelle, et d’allouer une partie de notre 
chiffre d’affaire, une fois que le projet sera 
lancé, pour financer des projets, des moyens 
de défense juridique, et d’aider tout le domaine 
du Vivant.

SOURCE iMAGES :  
https://unsplash.com

Matthieu : 
Un autre point qui nous différencie, et qui n’est 
pas négligeable, c’est le prix  : nous sommes 
trois fois moins cher que Doctolib, ce qui est 
important au quotidien. 
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Nous espérons que des liens se tissent, et que 
des synergies se créent. Ce projet, comme 
d’autres projets, est né autour d’un élan de 
synergie né du soutien envers Thierry Casasnovas, 
en mars dernier. 

Nous souhaitons pouvoir aider les gens à 
avancer en finançant d’autres projets, et agir 
de manière synergique. 

C’est une très belle conclusion que vous 
nous offrez là, un immense merci à tous les 
deux !

Propos recueillis par Céline

 
     eMAiL :  contact@holitime.org 
 
     SiTE    :  https://holitime.org/ 

   NOUS SOMMES …   

"La plate-forme dédiée aux pratiques  
de bien-être naturelles et holistiques" 
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